



Las medidas del Gobierno hacen peligrar la ganadería

La Ministra de Transición Ecológica amenaza con sanciones a Cantabria mientras que Blanco se ratifica en sus medidas de control del lobo

Comienza la época de cría del lobo lo que hará que aumenten los ataques

La última agresión se produjo el pasado lunes en Bejes, comarca de Liébana donde mataron ocho ovejas e hirieron de gravedad a otras siete P2-3



Los cadáveres de varias reses tendidos junto al río, ayer, tras ser localizados por su propietario, Rafael Roiz Campo, cuando intentaban escapar de la manada de lobos que las atacó. / ALERTA

La Pasiega, 16 años después, con muchas incógnitas que condicionan su viabilidad

El polígono industrial del Llano de La Pasiega, que suena en Cantabria desde 2006, ya es un Proyecto de Singular Interés Regional (PSIR) tras su aprobación en la Comisión de Ordenación del Territorio y Urbanismo, el paso previo a que la próxima semana el Consejo de Gobierno dé su visto bueno. La oposición reconoce el «paso importante» para La Pasiega pero advierte que el proyecto sigue rodeado de «muchas incertidumbres». «La legislatura se va y no es que La Pasiega no esté

terminada, es que sigue en el alero porque no se va ni a empezar, no vamos a ver obras», ha afirmado la presidenta de los 'populares' cántabros, que ha reprochado al Gobierno que haya necesitado «16 años» para culminar el primer trámite administrativo, y «la única certeza hoy es que no se va a pagar con fondos europeos porque el Gobierno de Cantabria no ha sido capaz de convencer a Pedro Sánchez y lo acabaremos pagando todos los cántabros». P4

Sánchez reclama más apoyo mientras la oposición le exige más ambición P12

Presidente líquido, pacto líquido

Por Francisco Muro de Íscar P17

Los precios se disparan con la tasa más alta desde 1985 P24

Rusia intensifica la ofensiva en el Donbás y continúa los bombardeos en Ucrania P18